

Fecha: 13-01-2026  
Medio: El Austral de la Araucanía  
Supl.: El Austral de la Araucanía  
Tipo: Noticia general  
Título: Halcones de la Fach se presentarán en el Festival Aéreo de Villarrica

Pág. : 15  
Cm2: 70,0  
VPE: \$ 108.717

Tiraje: 8.000  
Lectoría: 16.000  
Favorabilidad:  No Definida



## **Halcones de la Fach se presentarán en el Festival Aéreo de Villarrica**

● La Escuadrilla Halcones de la Fuerza Aérea de Chile -que se presentó ayer lunes en la localidad villarricense de Licán Ray cerrará sus espectáculos en cielos de La Araucanía los días 23, 24 y 25 de enero en el Festival Aéreo de Villarrica.

“Este es un lugar idóneo para quienes quieran acercarse, ya que aquí nosotros hacemos tanto un show en tierra como en aire, por lo que la gente se puede acercar a conversar con los pilotos y los mecánicos”, apuntó Carolina Fernández, comandante del grupo de presentaciones.

### **EN GIRA**

Con base de entrenamientos en Maquehue, los Halcones de la Fach están en medio de su gira por el sur del país, que inició precisamente en la zona lacustre con su participación en el Ironman de Pucón, donde pusieron el broche de oro a la fiesta deportiva internacional con su paso por los cielos de Curarrehue y de Pucón.

C3